

# KABAR TERBARU

## Satgas Yonif 509 Kostrad Siapkan Program Makan Siang Bergizi untuk Anak-Anak Intan Jaya"

Jurnalists Agung - [PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID](http://PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 16, 2025 - 09:40



INTAN JAYA- Dalam upaya meningkatkan kualitas gizi anak-anak di wilayah Intan Jaya, Satgas Yonif 509 Kostrad bekerja sama dengan berbagai pihak melaksanakan koordinasi dan peninjauan fasilitas untuk mendukung pelaksanaan **Program Makan Siang Bergizi**. Kegiatan ini berlangsung pada **15 Januari 2025** di Koramil Sugapa dan dihadiri sejumlah pemangku

kepentingan dari pemerintah daerah, aparat keamanan, hingga perwakilan sekolah.

Program ini bertujuan tidak hanya untuk menyediakan makanan bergizi secara gratis bagi anak-anak setiap hari, tetapi juga untuk menanamkan nilai kebersihan, kedisiplinan, dan pembentukan karakter. Dengan pendekatan ini, diharapkan anak-anak Papua dapat tumbuh sehat, cerdas, dan memiliki daya saing yang tinggi di masa depan.

Image not found or type unknown



## **Dukungan dari Berbagai Pihak**

Kegiatan koordinasi ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, di antaranya:

- **Aspotwil Kaskogabwilhan III**
- **Dansatgas Banmin Habema**
- **Dandim 1705 Nabire**
- **Pj. Bupati Intan Jaya**
- **Dansatgas Yonif 509 Kostrad**
- **Perwakilan sekolah-sekolah di Intan Jaya**

Dalam sambutannya, **Dansatgas Yonif 509 Kostrad** menyampaikan visi program ini.

“Program ini bukan sekadar memberikan makan siang bergizi, tetapi juga menciptakan kebiasaan baik yang akan membantu membentuk generasi Papua yang sehat, disiplin, dan berkarakter. Kami percaya, dengan kolaborasi semua pihak, program ini akan membawa manfaat besar,” ujarnya.

**Pj. Bupati Intan Jaya** juga memberikan apresiasi terhadap inisiatif tersebut.

“Kami mendukung penuh program ini sebagai langkah konkret untuk meningkatkan kesejahteraan anak-anak di wilayah Intan Jaya. Tidak hanya memenuhi kebutuhan gizi mereka, tetapi juga membangun karakter kuat yang menjadi modal utama dalam membangun masa depan,” tuturnya.

## **Persiapan Menuju Peluncuran Program**

Selain meninjau sarana dan prasarana, kegiatan ini diisi dengan diskusi bersama perwakilan sekolah untuk memastikan seluruh kebutuhan operasional program dapat terpenuhi. Dari penyediaan bahan makanan, tenaga pendukung, hingga mekanisme pelaksanaan, semua dibahas dengan matang.

**Program Makan Siang Bergizi** ini dijadwalkan akan diluncurkan dalam waktu dekat. Langkah ini diharapkan menjadi salah satu solusi nyata dalam meningkatkan kualitas hidup anak-anak di Intan Jaya sekaligus mempererat hubungan antara pemerintah, aparat keamanan, dan masyarakat.

Kontributor: Lettu Purba